



GEP*-BESCHEINIGUNG

GEP**-CERTIFICATE

**Das Hessische Ministerium für
Umwelt, Klimaschutz,
Landwirtschaft und
Verbraucherschutz**

**The Hessian Ministry of the
Environment, Climate Protection,
Agriculture and Consumer
Protection**

bestätigt hiermit, dass das

hereby certifies that the

**Regierungspräsidium Gießen
-Pflanzenschutzdienst-
Schanzenfeldstraße 8
35578 Wetzlar**

**Regierungspräsidium Gießen
-Pflanzenschutzdienst-
Schanzenfeldstraße 8
35578 Wetzlar**

mit seinen organisatorisch zugehörigen Arbeitseinheiten

with its subsidiary testing units

eine amtliche Versuchseinrichtung für die Prüfung der Wirksamkeit von Pflanzenschutzmitteln gemäß der Verordnung (EU) Nr. 284/2013 der Kommission vom 1. März 2013 zur Festlegung der Datenanforderungen für Pflanzenschutzmittel gemäß der Verordnung (EG) Nr. 1107/2009 des Europäischen Parlaments und des Rates über das Inverkehrbringen von Pflanzenschutzmitteln sowie § 2 Abs. 1 und § 8 Abs. 1 der Pflanzenschutzmittelverordnung ist.

is an official organization for the evaluation of the efficacy of plant protection products according to the Commission Regulation (EU) No 284/2013 of 1 March 2013 implementing Regulation (EC) No 1107/2009 of the European Parliament and of the Council as regards the data requirements for plant protection products and paragraph (1) of Article 2 and paragraph (1) of Article 8 of the Plant Protection Products Ordinance.

Wiesbaden, den 21. Januar 2019

Hessisches Ministerium für Umwelt, Klimaschutz,
Landwirtschaft und Verbraucherschutz

*GEP – Gute Experimentelle Praxis

**GEP – Good Experimental Practice



(Enders)
Ministerialdirigentin